
令和６年８月２７日通学路合同点検一覧表（令和７年３月現在） 二宮小学校

№ 箇所 状況と点検結果 対策の主体 進捗状況（対策中の場合） 対策済でない場合の予定 その他担当課の考え等 ８月２７日の点検結果 令和７年３月末状況 現地写真

防災安全課
合同点検等で現場を確認
したうえで、警察等と実施
可能な対策を検討したい。

店舗の協力が必要 注意看板の設置について検討 店舗側にて対応済み

警察

都市整備課

学校
引き続き登下校時の安全指導を行っ
ていく。

教育委員会

防災安全課
合同点検等で現場を確認
したうえで、実施の必要性
を検討したい。

看板の設置は可能だが、必要性を協議し
てから実施したい。

注意看板の設置について検討
隣接する家屋が工事中のため工事完
了後に看板を設置予定

警察
停止線や横断歩道は交通管理者である
大磯警察署に要望する必要がある。

引き直しについては、順次対応を行っ
ていく。

横断歩道は引き直し済み。

都市整備課

学校
引き続き登下校時の安全指導を行っ
ていく。

教育委員会

　
防災安全課

合同点検等で現場を確認
したうえで、実施の必要性
を検討したい。

看板の設置は可能だが、必要性を協議し
てから実施したい。

注意看板の設置等を検討。 「学童多し注意」の看板を設置済み。

警察
停止線や横断歩道は交通管理者である
大磯警察署に要望する必要がある。

歩行者だまりがないため、横断歩道等
の設置については困難

都市整備課

学校

教育委員会

二小①
二宮1308セブンイレブン

付近交差点

セブンイレブン駐車場に歩行者が信号
待機する場所を通過して侵入する車両
がいる。
ドライバーへの注意喚起、駐車場への
危険な侵入ができないような対策を希
望。

【点検結果】
侵入車両等の対応について、注意喚
起の看板等の設置を検討

二小② 花月橋付近T字路

横断歩道、停止線が消えかかっている
ため引き直し希望。
一方通行の道路からの左折車両に対
する『学童の横断あり』などの注意喚起
看板希望。

【点検結果】
注意喚起の看板について設置を検討
する。
道路標示の引き直しについて順次対応
をしていく。

二小③ 花月橋付近十字路

道路幅が広めの十字路を横断するが横
断歩道がない。十字路としての車両の
停止線はあるが、通学路の横断とは関
係ない位置になっている。停止線がな
い道路が二宮保育園に向かう道のため
車両の通行も多い。
『学童の横断あり』などの注意喚起看板
の設置希望。

【点検結果】
注意喚起の看板について設置を検討
する。

注意看板等の設置を検討

道路標示の引き直し

看板等の設置を検討

看板等の設置を検討

資料４

ポールを店舗で設置済み



令和６年８月２７日通学路合同点検一覧表（令和７年３月現在） 二宮小学校
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資料４

防災安全課

警察

都市整備課
現場を確認したうえで、区
画線の設置について必要
性を検討したい。

グリーンベルトを設置する計画が予定
された場合は、それに合わせて外側
線をを引き直しも検討

グリーンベルトを設置する計画が予定
された場合は、それに合わせて外側
線をを引き直しも検討

学校
引き続き登下校時の安全指導を行っ
ていく。

教育委員会

防災安全課
合同点検等で現場を確認
したうえで、警察等と実施
可能な対策を検討したい。

看板の設置は可能だが、具体的な場所や
内容を検討したい。

駐輪場に注意看板の設置等を確認 「歩行者に注意」の看板を設置済み

警察

都市整備課

学校
生徒の自転車通学に際してのマナー
について、二宮高校へ申し入れを検討

生徒の自転車通学に際してのマナー
について、二宮高校へ申し入れを検討

教育委員会

防災安全課

警察

近くに横断歩道があり、幅員が狭い。
また、横断歩道設置希望箇所は民地
の駐車場の前の為、新規の横断歩道
設置は困難

近くに横断歩道があり、幅員が狭い。
また、横断歩道設置希望箇所は民地
の駐車場の前の為、新規の横断歩道
設置は困難

都市整備課 飛び出し注意の路面標示を検討 飛び出し注意の路面標示を検討

学校
引き続き登下校時の安全指導を行っ
ていく。

教育委員会

二小④

元町南⑭原田集合場所
～赤いポスト付近までの
道
（原田715）

路側帯（白線）が、ほぼ消えている。
道路幅も狭く、曲線の道であるが、
1号線から秦野方面への抜け道になっ
ているため、登校時間に、速度を上げて
走行する車、自転車も多い。

【点検結果】
外側線の引き直しについて検討を行っ
ていく。

二小⑥
心泉学園入り口の信号
を海側に入った十字路
（二宮115付近）

心泉学園入り口の信号を海側に入った
十字路。児童が横断歩道のない道路を
渡って登下校している。
平成19年までは学園の坂の下の横断
歩道を渡っていたが、車からの見通し悪
く接触事故があるため通学路を変更し、
現在の場所で横断するようになった。口
頭でｵﾍﾟﾗｶﾞｰﾃﾞﾝ付近で道路を渡るよう
に指導している。
平成31年度に横断歩道の設置、横断歩
道に代わるﾏｰｸ(ﾊﾟﾝﾀﾞﾏｰｸが以前あっ
た)を要望したが、現在設置されている
横断歩道の近くに新規の横断歩道は設
置できないと許可おりず。
今回は口頭指導も途切れる可能性があ
るため、横断歩道を旧通学路から現在
通学路で横断している場所へ移設して
もらえないかと要望する。

【点検結果】
横断歩道の移設については困難であ
る。
路面表示の設置について検討

二小⑤
二宮小学校東門前交差
点（二宮872付近）

二宮小学校東門付近の歩道に自転車
に乗った高校生がたまに進入してくる。
北口駐輪場から歩道に自転車が進入
し、横断歩道を渡った小学生とぶつかり
そうになって危険。入学したばかりの高
校生か？
高校の先生が時折立って指導している
こともあるが、上中町、下町、富士見1･
2･3松根、妙見地区の児童がここを通行
するので通行人数もかなり多いため、
注意喚起を促したい。
北口駐輪場から出てくる自転車向けに
『右に曲がると小学生の通学路があり
ます。小学生と自転車がぶつからない
ように歩道を自転車で走らないように
ご協力お願いします。通学時間○○時
○○から○○時○○まで（朝の時間
帯）』等。
駐輪場を出て右に曲がるあたりや駐輪
場内に注意喚起を促すものを設置した
い。

【点検結果】
駐輪場への注意喚起の看板について
設置を確認
二宮高校への自転車通学のマナーに
ついての申し入れを検討

路側帯の引き直し

路面表示を検討
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防災安全課

警察

引き直しについては、順次対応を検討
していく。
※優先関係が明らかな道路で、歩道
の手前は一時停止をすることがルー
ルであるため、「止まれ」の標記がなく
ても良いこととなっている。

令和７年度に引き直しを実施予定

都市整備課
停止線や横断歩道は交通管理者である
大磯警察署に要望する必要がある。

学校

教育委員会

防災安全課

警察

都市整備課

現場を確認したうえで、所
有者に対し、空家等の適
正管理について通知を行
う。

児童に安全確認しながら通行するよう指
導をお願いしたい。

民地のため対応については難しいが、
空き家として、何かできないか計画指
導班に確認

土地所有者に対して、適正管理の通
知を送付した。

学校

教育委員会

防災安全課

警察
引き直しについては、順次対応を行っ
ていく。

都市整備課
横断歩道は交通管理者である大磯警察
署に要望する必要がある。

学校
引き続き登下校時の安全指導を行っ
ていく。

教育委員会

二小⑦
塩海橋付近
一国へ出る細い道

一国歩道を児童が通学路として通るが
細い道の
『止まれ』が消えかかって見ずらい。
自転車、バイクが勢いよく出てくることも
あるため危険。

【点検結果】
『止まれ』の引き直しについて検討

二小⑨ 吾妻山入り口(横断歩道)

塗装が薄くなり、見えにくい

【点検結果】
横断歩道の引き直しについて検討

二小⑧
国道一号線塩見橋信号
北側の民家(二宮477-1)

民家の草が生い茂っている為、歩行
者、自転車、車が見えにくい。
民家(空き家)である為対応が難しいと思
うが、どの方向からも見えにくい為危
険。

【点検結果】
土地所有者等への通知を検討

②足跡マーク検討

表示の引き直し

草木が生い茂っている

塗装が薄くなっている



令和６年８月２７日通学路合同点検一覧表（令和７年３月現在） 一色小学校

№ 箇所 状況と点検結果 対策の主体 進捗状況（対策中の場合） 対策済でない場合の予定 その他担当課の考え等 ８月２７日の点検結果 令和７年３月末状況 現地写真

防災安全課

警察

都市整備課

学校

教育委員会 管理者に草刈りを依頼する。
草刈りについて実施されたことを確認
済み。

防災安全課

警察
停止線の設置は交通管理者である大磯
警察署に要望する必要がある。

引き直しについては、順次対応を行っ
ていく。

都市整備課

引き直しについては大磯警察に話をす
る(教育委員会)
大磯警察で対応に時間がかかる場合
は町での対応を検討する。

学校

教育委員会 大磯警察署に情報提供をした。

一小②
小田原厚木道路二宮イ
ンター（上り）交差点

停止線が消えかけている（写真赤枠）。
元々の停止線が手前にあり､停止線よ
りも前にでてくる車があり危険。

【点検結果】
停止線の引き直しについて検討

一小① 県営テラス前

道端の雑草が鬱蒼としいる。歩行者が
雑草を避ける際に車と接触する恐れが
ある。

【点検結果】
管理者への草刈りの依頼を行う。

草刈りを管理者に依頼する。

※草刈りについては実施済み

停止線が消えかけている。

資料４



令和６年８月２７日通学路合同点検一覧表（令和７年３月現在） 山西小学校

№ 箇所 状況と点検結果 対策の主体 進捗状況（対策中の場合） 対策済でない場合の予定 その他担当課の考え等 ８月２７日の点検結果 令和７年３月末状況 現地写真

防災安全課

警察

都市整備課
R７年度にトンネル点検を
実施予定

R7年度にトンネル点検を実施 R７年度にトンネル点検を実施

学校

教育委員会

防災安全課

警察

都市整備課 今年度対応予定 今年度フェンスの取替を実施する。
令和７年度にフェンスの取替を実施す
る。

学校

教育委員会

防災安全課

警察

都市整備課
現地を確認し対策の必要
性を検討する。

トンネル出口付近の消火栓周りの段
差を解消する。

令和７年度にトンネル出口付近の消火
栓周りの段差を解消する。

学校

教育委員会

防災安全課
「通学路注意」の看板を追加で設置済
み

警察

都市整備課
現地を確認し新たな対策
の必要性を検討する。

ポストコーンの設置等を検討する。 令和７年度に対応する。

学校

教育委員会

天井からの水漏れ(崩落の心配はない
のか)

【点検結果】
令和7年度にトンネル点検を実施

山小②
釜野トンネルを北側に抜
けたあたり

水色のフェンスが何か所も壊れていて
危険

【点検結果】
今年度中にフェンスの取替を実施

山小① 釜野トンネル

山小④
二宮西中南から登校班

集合場所まで
川匂２３７－６付近

登校班の集合場所(西中入口丁字路)ま
で歩道も荒れており信号もなくカーブの
ため危険
グリーンベルトや電柱に警告の設置が
されているが現状を確認しできることが
ほかにないか検討したい。

【点検結果】
ポストコーンの設置等を検討

・通学路沿いに電柱が並んでいる
・ブロック塀もある
・側溝のふたがガタついていてつまづく
子どもがいる

【点検結果】
消火栓周りの段差を解消する。

山小③
釜野トンネルを北側に抜
けたあたり

令和７年度にトンネル点検を

実施予定。

令和７年度にフェンス交換予定。

段差を解消する。

ポールの設置を検討。

資料４


